

LANCOM DECT 510 IP

Konfiguration | Configuration

Vielen Dank für den Erwerb der LANCOM DECT 510 IP Basisstation. Zur komfortablen Einrichtung führen Sie bitte in LANconfig oder WEBconfig den Setup-Assistenten des Routers aus (Voice over IP / All-IP einrichten), an dem Sie die Basisstation angeschlossen haben. Der Assistent wird alle notwendigen Einstellungen für die Inbetriebnahme vornehmen.

Empfohlene Mobilteile:

Gigaset SL800 PRO, SL750H PRO, S700H PRO, R700H Pro, S650H PRO, R650H PRO, R630H PRO, S510H PRO (andere DECT-Mobilteile mit Unterstützung des GAP-Standards können mit reduziertem Funktionsumfang verwendet werden)

EU-Konformitätserklärung

Hiermit erklärt LANCOM Systems, dass diese Funkanlage der Richtlinie 2014/53/EU entspricht.

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar: www.lancom-systems.de/doc.

Thank you for choosing the LANCOM DECT 510 IP base station. For an easy and convenient configuration run the setup wizard of the connected router (Setup Voice over IP / All-IP) in LANconfig or WEBconfig. The wizard will configure all necessary settings.

Recommended handsets:

Gigaset SL800 PRO, SL750H PRO, S700H PRO, R700H Pro, S650H PRO, R650H PRO, R630H PRO, S510H PRO (other DECT handsets supporting the GAP standard can be used with reduced functionality)

EU Declaration of Conformity

Hereby, LANCOM System declares that this radio equipment is in compliance with Directive 2014/53/EU.

The full text of the EU declaration of conformity is available at the following internet address: www.lancom-systems.com/doc.